

## Spiel, Spaß und Musik für gewaltfreie Erziehung

Köln. Das „Kölner Bündnis für eine gewaltfreie Erziehung“ in Koordination der Stadt und des Kinderschutzbundes Köln veranstalten einen Aktionsnachmittag zum internationalen Tag für gewaltfreie Erziehung auf dem Neumarkt. Mit einem attraktiven Programm mit Musik, Kinder- und Jugendkultur, Spiel und Spaß und einem Luftballonwettbewerb mit „Juppi“, dem Spielmobil der Stadt, machen die Veranstalter am 30. April von 13.30 bis 17 auf einer Bühne auf dem Neumarkt mit Informationen, Animation, Interviews und Diskussion darauf aufmerksam, dass die gewaltfreie Erziehung weiterhin ein wichtiges gesellschaftspolitisches Anliegen ist.

„Schirmherren“ der Veranstaltung sind Oberbürgermeister Jürgen Roters und Hedwig Neven DuMont. Der Aktionsnachmittag ist gleichzeitig auch die Auftaktveranstaltung der Kölner Kampagne „Gemeinsam für eine gewaltfreie Erziehung“ mit der ein breites Bündnis von Institutionen aus den Bereichen der Jugendhilfe, des Kinderschutzes, der Familienberatung und -bildung, der Polizei, Kindertagesstätten und Schulen mit weiteren Aktionen, Veranstaltungen und Projekte auf 10 Jahre Recht des Kindes auf eine gewaltfreie Erziehung aufmerksam machen will.

Weitere Infos gibt es im Internet unter [www.gewaltfreie-erziehung-in-koeln.de](http://www.gewaltfreie-erziehung-in-koeln.de)

# Kommissare als Krimiautoren

„Mörderischer Fastelovend“ zeigt Alltag



■ Bernhard Hatterscheidt (l.) und Ludwig Kroner mit ihrem Krimi „Mörderischer Fastelovend“ vor dem Polizeipräsidium.  
Foto: v.Czarnowski

Köln (ac). „Ich hatte so viele Fälle im Kopf, bei denen ich dachte: Daraus kann man einen Krimi machen“ erinnert sich Kriminalhauptkommissar Bernhard Hatterscheidt. Irgendwann wurde aus dem Gedanken der Griff zur Feder. Unterstützung fand Hatterscheidt bei seinem Kollegen Ludwig Kroner, ebenfalls Kriminalhauptkommissar, mit beruflichen Stationen im Schuldienst, als Theologe und Polizeiseelsorger. Er steuerte eigene Erfahrungen und den „kölschen“ Einschlag bei und sorgte für eine lesergerechtere Sprache. „Krimiluft“ schnuppern konnte Kroner bereits, als er für die Kölner „Tatort“-Folgen die polizeiliche Beratung machte: „Dietmar Bär habe ich noch gezeigt, wie man eine Pistole hält“ erinnert er sich.

Entstanden ist als Gemeinschaftswerk der Krimi „Mörderischer Fastelovend“: Es be-

ginnt in einem Imbiss in der Keupstraße während der fünften Jahreszeit: Ein Mann wird erschossen, der Täter trägt ein Hasenkostüm und verschwindet spurlos. „Mörderhase schoss“ titelt die Boulevardpresse und Kriminalhauptkommissar Paul Westhoven kann vorerst das Feiern vergessen. Wenig später passiert ein zweiter Mord im Rotlichtmilieu, und durch „Kommissar Zufall“ entdeckt Westhoven eine Verbindung zwischen beiden Taten. Der Leser erhält in „Mörderischer Fastelovend“ einen Einblick in den Polizeialltag, dem man allerdings ein liebevolleres Lektorat gewünscht hätte.

„Mörderischer Fastelovend“ von Bernhard Hatterscheidt und Ludwig Kroner ist im Buchverlag mit der ISBN 978-3-940900-27-2 erschienen. Eine Leseprobe gibt es unter [www.kriminalistenroman.de](http://www.kriminalistenroman.de)

## Möbelhandel

Köln. Die Fachschule des Möbelhandels (Frangenheimstraße 6) informiert beim Schnuppertag am 5. Mai von 9 bis 16 Uhr über ihr Angebot. Vorgestellt werden auch die Studiengänge der Fachschule. Eine Möglichkeit zur Beratung gibt es auch am 12. Juni von 10 bis 14 Uhr. [www.moefa.de](http://www.moefa.de)

## Zeitarbeit

Köln. Ein gestiegenes Interesse an Zeitarbeitnehmern sieht der Chef der Kölner Arbeitsagentur, Peter Welters. Für die 10. Kölner Markttag Zeitarbeit am 28. und 29. April sei dies ein gutes Zeichen. Von 9 bis 13 Uhr können Arbeitssuchende sich an beiden Tagen im Berufsinformationszentrum (BIZ, Luxemburger Straße 121) bei Zeitarbeitsfirmen vorstellen. Am 28. April wird gewerblich-technisches Personal gesucht, vor allem Fachkräfte aus dem Baunebengewerbe wie Maler und Lackierer oder Elektroinstallateure. Am 29. April suchen die Zeitarbeitsunternehmen gezielt Bewerber mit kaufmännischer oder medizinischer Ausbildung. Besonders gefragt sind Alten- und Krankenpfleger. Ein Call-Center, das auf Beratung zu Arzneimitteln spezialisiert ist, sucht Fachkräfte mit Wissen über pharmazeutische Produkte. Interessierte sollten ihre Bewerbungsmappe mitbringen.

## Den Sport neu entdecken

Köln. Unter dem Motto „ein ganzer Tag voller Sport und Spaß“ wird Kindern im Alter zwischen 4 und 14 Jahren am 12. Juni von 9 bis 17 Uhr die Gelegenheit geboten, verschiedene Sportarten kennenzulernen und erste Erfahrungen zu sammeln. Das Kölner Kindersportfest im Sportpark Müngersdorf

Kops  
günstig!  
indlich!  
66

üler  
CR

ng.de

72 62  
86 95  
16 54  
88 66  
72 62

Z

!



€ 48,41

€ 47,85

ER'S



### Knorr Schlemmersauce

verschiedene Sorten,  
je 250-ml-Flasche,  
100 ml: € 0,32

